



INSTITUCIONES, SUS ALUMNOS Y COLEGAS DESTARON SU LEGADO DEPORTIVO EN IQUIQUE.

Fallece destacado profesor de natación iquiqueño

Miguel Cervellino Giganti, reconocido profesor de natación, con más de 50 años de trayectoria en el deporte local, falleció el pasado viernes 10 de enero.

Javiera Tapia Zapata
javiera.tapia@estrellaiquique.cl

El mundo del deporte iquiqueño está de luto tras el fallecimiento de Miguel Segundo Julio Cervellino Giganti, reconocido profesor de natación, quien partió el viernes 10 de enero a sus casi 80 años.

Cervellino inició su carrera en esta disciplina en 1966, cuando tenía 20 años, en donde se dedicó a la formación de grandes nadadores en la Piscina Municipal Alcalde Godoy.

En febrero de 2016, más de 100 deportistas y exalumnos, incluyendo autoridades, empresarios y campeones nacionales, le rindieron un emotivo homenaje por sus 50 años de trayectoria.

La Ilustre Municipalidad de Iquique, a través de su Alcalde y el Cuerpo de Concejales, expresó su pesar ante la noticia, destacando que "su gran legado permanecerá por siempre en la memoria de nuestra comunidad".

La Federación Chilena de Deportes Acuáticos también lamentó profun-

damente su partida, enviando condolencias a su familia y seres queridos, destacando el inmenso aporte de Cervellino al desarrollo de la natación en el norte de Chile.

José Díaz Cortés, amigo de infancia, recordó su estrecha amistad con Cervellino, desde su niñez. "Con Miguel fuimos amigos desde niños en el Club Colo Colo a los 11 años, después estudiamos juntos en la enseñanza media en el Liceo de Hombres, y luego nos encontramos en Santiago en la Universidad de Chile, donde él estudió Educación Física y yo Inglés", relató.

Además, destacó que en su juventud, Miguel ya era campeón de atletismo para la Academia de Educación Física, y entrenaba natación en el Club Sportiva Italiana.

"Él viajó por todo el mundo gracias al deporte, siempre viajaba con las delegaciones, y sin duda él es parte del legado deportivo de esta ciudad", sostuvo con pesar su amigo de toda la vida.

Grimanesa Peña, profesora de educación física y

exalumna, destacó su compromiso con sus alumnos y su constante lucha por mejorar las condiciones de la Piscina Godoy. "Cada vez que terminaba una escuela de verano, él se preocupaba mucho de hacer una competencia pequeña, darles un diploma o medalla a los niños, era súper dedicado", señaló Peña.

Eduardo Zamora, colega y exalumno, compartió que Cervellino fue una figura clave en su formación como deportista y profesor. "Su mayor legado es el apoyo al deporte local y al a formación de deportistas en Iquique", explicó Zamora.

Miriam Gallardo, otra de sus alumnas, recordó con gratitud su paso por la natación competitiva bajo la guía de Cervellino.

"Él era muy exigente y también honesto, siempre elogió mi natación, por lo que siempre recordaré cuando él estaba en las mañanas en la piscina, una gran persona y muy dedicado al deporte", afirmó Gallardo.

El diputado Matías Ramírez también lamentó la

“
 Su mayor legado es el apoyo al deporte local y a la formación de deportistas en Iquique”.

Eduardo Zamora,
 colega y exalumno de
 Cervellino.

pérdida a través de sus redes sociales. "Hace 14 años di mis primeras brazadas en la piscina Godoy junto al profe Miguel, quien me motivó siempre a seguir la senda del deporte", manifestó Ramírez.

Asimismo, Betty Terrazas, dirigente sostuvo que "era parte de nuestra familia, lo recordaremos siempre".

Los funerales de Miguel Cervellino Giganti se llevarán a cabo hoy, lunes, a las 10 am en el Cementerio N°3, donde familiares, amigos y la comunidad deportiva se reunirán para rendirle un último homenaje.